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 日頃より本校の教育活動にご理解とご協力ありがとうございます 

 すっかり秋も深まり、街の木々が色づき始めています。自然に恵まれ、周りが木々 

に囲まれている国府台小学校も秋の深まりを感じる今日この頃です。自然にあふれと 

ても良い環境ですが、校内にはたくさんの落ち葉が舞っています。コンクリート部分 

にもたくさんの落ち葉があり、掃除をするにも一苦労です。そのような中、美化委員 

の児童が、朝に落ち葉掃きをしてくれていました。担当の先生と一緒に、登校時間に清掃活動に取り組んでいま

した。皆で協力することで落ち葉があっという間にきれいになりとても助かりました。委員会の皆さんありがと

うございました。また、登校する児童が清掃活動をしている横を通るたびに、「おはようございます」と大きな

声で挨拶をしてくれていました。計画委員が企画した「挨拶運動」でも元気な朝の挨拶が聞こえていましたが、

ここでも大きな挨拶の声が響いて、とても気持ちの良い朝となっていました。保護者や地域の皆様から、児童に

挨拶をしても、声が聞こえてこないとお話を伺うことがあります。「挨拶は言葉のキャッチボールなのに返って

こないのはさみしい」とお話しいただく方が多いです。自分自身も登校時間に児童に挨拶をするとき、大きな声

で挨拶を返してくれる子も多いのですが、会釈をする子、視線をこちらに向ける子など様々です。この数年間は

大きな声を出さないようにすることなど当たり前があたりまえでなかったことが長く続きました。言葉のキャッ

チボールを忘れてしまった子や苦手になってしまった子も多くいます。仕方ないとあきらめるのではなく、また

元に戻るように大人があきらめず言葉を投げ続けていきたいと考えています。これからも登校時間には、元気よ

く「おはよう」の挨拶をしていきたいと思います。 

 

【６年修学旅行】 

 ２５日(火)２６日(水)に６年生が日光方面に修学旅行に出かけました。昨年は、日帰りでの実施でしたが、２ 

年ぶりに宿泊を伴う日光への修学旅行となりました。当日は、紅葉シーズンも重なり、道路が混雑するのでは 

と心配をしておりましたが、予定通りスケジュールを実施することができました。ただ、どの場所もたくさん 

の人出で少し前の修学旅行の感じが戻ってきたと感じました。日光東照宮では歴史を学び、戦場ヶ原ではネイ 

チャーガイドさんとのハイキングで自然の豊かさを学びました。また、紅葉も見ごろで、いろは坂の景色や、 

白根山ロープウェイ、華厳の滝など自然の豊かさを感じるとともに、秋の美しさを感じることができました。 

児童はホワイトスクールで宿泊を経験していますが、６年生での宿泊もまた特別な意味を持ったのではなかと 

思います。学校に戻ってからまとめに取り組んでいくことになりますが一つ一つを思い出しながら、よい学習 

になることを期待したいと思います。保護者の皆様には持ち物の準備や、お子様の体調管理などにご協力いた 

だき、誠にありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 



【第１期卒業生同窓会】 

 １０月１５日(土)に第１期卒業生の方々が国府台小学校に集まり、同窓会を 

行いました。有志の方が声をかけ、たくさんの方が国府台小に訪れてくださ 

いました。正門に集合し校庭を見学した後、職員玄関前で、校歌を皆さんで 

歌いました。開校式の話や第１回運動会、担任の先生のお話(ニックネームも 

覚えていらっしゃいました)など思い出話にも花が咲いていました。７０年ぶ 

りに国府台小を訪れ、建て直された校舎や、校庭から見える風景の変わり方 

にに驚きながらも、懐かしんでおられました。今年が７０周年ということで、 

昔の写真や資料をいただくことができました。どこかで、ご紹介をさせていただければと思います。 

 

【家庭科の補助に来ていただきました】 

 ５年生の家庭科でミシンを扱う学習があります。糸のかけ方やボビンの糸 

巻きなど、はじめて扱うミシンに苦労する学習でもあります。保護者の方 

にお手伝いをお願いすることもあるのですが、今回は地域交流も兼ねまし 

て、和洋女子大学の方に来ていただき補助をお願いいたしました。今後も、 

地域の方々にご協力いただきながら様々なことに取り組んでまいりたいと 

思います。 

 

【お知らせ＆お願い】 

〇登下校時のことですが、デイサービス門からじゅんさい池側に渡る横断歩道を、安全を確認しないまま、上 

から走ってきた勢いのまま、横断歩道をわたる児童が多くいるとお話がありました。また、道路でふざけ半 

分なのでしょうが、手を広げ、車を通せんぼする低学年の児童がいるとのことです。横断歩道手前では車は 

徐行や停車をする、道路では歩行者を優先するとはなっておりますが、しっかりと守る車ばかりでもありま 

せん。理由もなく車を通せんぼすることはもちろんですが、歩行者自身も気を付けなければならいことも多 

いと思います。学校でも今一度、登下校や放課後の歩行の仕方や自転車の乗り方についても指導いたします 

がご家庭でも声かけをしていただければと思います。 

 〇急に寒くなり、上着を着る児童が多くなっています。寒さからか、ポケットに手を入れている児童を多く見 

かけます。登校時の挨拶の際には声をかけ、手を出すように伝えてはいますが、なかなかなくなりません。 

最近、登校途中につまずいて転び、保健室に来る児童が多くなっています。両手をポケットに入れてバラン 

スが悪くなっていることもあるかもしれません。転んだ時にすぐに手を前にできるよう、寒い日には手袋な 

どであたため、ポケットに手を入れないようにできればと思います。ご家庭でもご配慮をお願いいたします。 

 

〇皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください。 

※ここより下記を切り取りご利用ください。 

 

ご意見、ご提案、ご感想など          年  組 お名前              

 

 

(私の知っている、「国府台小学校七不思議」がありましたらお知らせいただけると幸いです) 

 


